



الجمعية البرلمانية الآسيوية
الجلسة العامة الحادية عشرة

مشروع جدول الأعمال
اجتماع المجلس التنفيذي الثاني

29 تشرين الثاني/نوفمبر 2018

إسطنبول - تركيا

مشروع جدول الأعمال

1. إقرار جدول الاعمال
2. انتخاب المكتب
3. تقرير سعادة السيدة أسومان أردوغان، رئيس المجلس التنفيذي الاول
4. ملاحظات سعادة الدكتور محمد رضا مجيدي، أمين عام الجمعية البرلمانية الآسيوية
5. تقرير نائب الأمين العام حول الموازنة واللجنة الدائمة للتخطيط
6. النظر في مشاريع القرارات و التوصيات التي اعتمدها الجلسة العامة تمهيداً لإقرارها
7. التأكيد من جديد على ترشيح نواب الرئيس للجمعية البرلمانية الآسيوية في العام 2019
8. التأكيد من جديد على رئيس الجمعية البرلمانية الآسيوية التالي للفترة من 2020-2021
9. النظر في مشروع جدول أعمال الجلسة العامة الحادية عشرة للجمعية البرلمانية الآسيوية
10. ما يستجد من أعمال

لغاية تاريخ 11 تشرين الثاني/نوفمبر 2018

الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية





Asian Parliamentary Assembly The 11th Plenary Session

Draft Agenda Second Executive Council Meeting

29 November 2018
Istanbul, TURKEY

Draft Agenda

1. Adoption of the Agenda
2. Election of the Bureau
3. Report by **H.E. Ms. Asuman Erdoğan** Chairman of the 1st Executive Council
4. Remarks by **H.E Dr. Mohammad Reza Majidi**, Secretary General of APA
5. Report of **Deputy Secretary-General** about the budget and Planning Standing Committee
6. Consideration and Recommendations of Draft Resolutions to the Plenary Session for adoption
7. Reconfirmation of Nomination for the Vice Presidents of APA in 2019
8. Reconfirmation of the next APA President for 2020-2021.
9. Consideration of the Draft Agenda of the 11th APA Plenary Session
10. Any other matters

As of 11 November 2018

APA Secretariat